

JOSÉ RUBINSTEIN\*

## Preso político en Ramo Verde

**L**a juerga del Socialismo del siglo XXI, cual crónica de un fracaso anunciado, inexorablemente languidece en la rebautizada República Bolivariana de Venezuela, concurriendo con las disparatadas imputaciones a diestra y siniestra, por parte del inmaduro legatario de Hugo Chávez.

Venezuela, con 64% de inflación anual, la mayor a nivel mundial; con recesión económica; con extremada escasez de alimentos y productos básicos, la mayoría importados, así como de medicamentos y equipos; con tipo de cambio en dólares cuyo valor se multiplica por 30 en el mercado negro; con casi la mitad de su población por debajo de la línea de pobreza. Venezuela, la que desaprovechó la jauja petrolera y hoy padece el desplome del carburante, equivalente a 96% del total de sus ingresos. Venezuela, cuyo inmaduro dirigente padece de fantasiosos delirios de conspiraciones para derrocarlo, tanto del imperialismo yanqui como de la burguesía apátrida que oculta inventarios en sus bodegas para encrespar más a la ya hostigada población.

El asunto que describe con nombre y apellido la política represiva del inmaduro gobernante de la bolivariana Venezuela — asunto que podría resultar determinante — es la alevosa detención en la prisión militar de Ramo Verde del opositor activista Leopoldo López, principal promotor de la marcha antigubernamental, que tras la incursión policiaca, derivó en una serie de actos violentos, ocasionando tres muertos y cuatro meses de sucesivas manifestaciones, marcha que justo cumple un año de haberse realizado.

Lejos de aplacarse, Leopoldo López, recluso, se ha convertido en un símbolo viviente de la lucha de venezolanos anhelantes de sus tradicionales valores democráticos y de su arrebatada calidad de vida: “Estoy preso por haber solicitado la renuncia o la sustitución por la vía constitucional de Nicolás Maduro como Presidente de Venezuela... estoy preso por haber hecho un llamado al pueblo venezolano a salir a la calle a protestar... estoy preso por haber expuesto ideas, opiniones y propuestas que hoy comparten la mayoría de los venezolanos... estoy preso físicamente, me tienen aislado y con restricción severa a visitas... soy, junto a cientos de compañeros, un preso político, un preso de conciencia”.

Literalmente, echándole leña al fuego, recién fue publicada la disposición del gobierno venezolano, autorizando al Ejército utilizar armamento mortal para reprimir manifestaciones y protestas. Siendo claros, se otorga salvoconducto para asesinar manifestantes a criterio del soldado en turno.

Apenas el pasado enero, los expresidentes de Colombia, Andrés Pastrana; de Chile, Sebastián Piñera, y de México, Felipe Calderón, presentes en Caracas debido a un foro convocado por el partido de la exdiputada María Corina Machado, respaldaron los reclamos de la oposición venezolana. Pastrana y Piñera fueron impedidos de visitar a Leopoldo López en Ramo Verde. Pastrana: “Está demostrado que Leopoldo López es un preso político”.

El inmaduro líder bolivariano saludó la presencia de los tres expresidentes, sosteniendo que éstos pagan su viaje con dinero del narcotráfico, viniendo a apoyar un golpe — ¿otro? — de Estado: “El pueblo de Venezuela rechaza a los integrantes del club de expresidentes vagos”.

El síndrome staliniano de convertir en sospechoso a cualquier ciudadano que desarrolla su actividad normal ha cundido en el comercio minorista de Venezuela, escaso de productos básicos, con altos precios e interminables filas. Días atrás quedó bajo arresto el director general de la cadena de supermercados Día a Día, acusado de acaparar mercancía, ocupando el gobierno “temporalmente” las 35 sucursales en el país. El presidente ejecutivo y el vicepresidente de la cadena Farmatodo fueron también detenidos, acusados de boicot y desestabilización, ocasionando filas en sus establecimientos.

El más reciente cálculo del FMI augura para Venezuela una contracción para 2015 de 7% del PIB. Standard & Poor's ha castigado la calificación crediticia del país colocándola en CCC. El gobierno carece de los suficientes dólares para afrontar el total de importaciones. Es previsible otra próxima devaluación del bolívar y no se descarta un *default* del pago de deuda externa venezolana.

El preso político Leopoldo López al ser ingresado en prisión: “No se rindan, yo no lo haré”.

El preso político Leopoldo López al año de su confinación: “Desde mi celda de Ramo Verde y con el corazón lleno de sueños de libertad, justicia y paz para Venezuela”.

\*Analista

[jubi80@hotmail.com](mailto:jubi80@hotmail.com)